

青木村消防団広報

=KODAMA=

発行所／青木村消防団 〒386-1601 長野県小県郡青木村大字田沢111 TEL.0268-49-0111
発行責任者／佐藤 公孝

No.13

発行：平成24年3月1日



平成23年度青木村消防団役員と退団者の皆様

輝かしい平成二十四年の新春を迎える青木村消防出初式が来賓各位のご臨席を賜り、ここに盛大に挙行でできますことは、団員と共に喜びとするところであります。

幸いにも人的被害はなく、最

小限の被害に食い止められました。このことは、川西消防署員の皆様のご協力と、日頃からの村民の皆様の防災意識の高さ、ならびに団員諸君の予防広報活動の賜物と感謝いたします。

さて、昨年を振り返りますと当村において、火災4件、自然災害1件の出動がありました。

幸いにも人的被害はなく、最

少しずつでも支援を続け、自分たちの地域を全力で守ることが必要だと考えております。

また世界的にも明らかに温暖化の影響と思われる異常気象、日本国内においても年々

した東日本大震災、翌日の長野県北部地震、二万人近くにのぼる方々が地震、津波の犠牲となりました。この震災に伴い、原発事故も発生し、今も尚、三十二万人を超える方々が避難生活を余儀なくされております。我々と志を共にす

る消防団員も避難命令発令下、水門閉鎖、避難誘導等に全力を尽くし、二百五十四名もの殉職者を出す結果となりました。

被災しながらも、献身的に活動を続ける消防団員の姿を、皆さんもテレビなどで目にしたこ

とでしよう。町を無くし、仲間を亡くし、住む所そして家族を失つた方々が、以前のごごろのご活躍とご苦労に深く感謝申し上げます。

そして、三月十一日に発生した東日本大震災、翌日の長野県北部地震、二万人近くにのぼる方々が地震、津波の犠牲となりました。この震災に伴い、原発事故も発生し、今も尚、三十二万人を超える方々が避難生活を余儀なくされております。我々と志を共にす

る消防団員も避難命令発令下、水門閉鎖、避難誘導等に全力を尽くし、二百五十四名もの殉職者を出す結果となりました。

被災しながらも、献身的に活動を続ける消防団員の姿を、皆さんもテレビなどで目にしたことはあります。まだ長い年月がかかると予想はできないかもせんが、我々には大きなことがあります。また、団員各位とご家族の皆様に対しまして、日々のご活躍とご苦労に深く感謝申し上げます。

そこで、消防団員としての、重要な使命を再認識されると共に正義と郷土愛、犠牲的精神の上に地域のために立ち上がりを以てさまざまな訓練に励まれ、火災や風水害等の災害と闘い地域住民の安全と郷土の繁栄のために、より一層の努力をする所存であります。

今後、我々消防団員は益々複雑多様化していく災害等に対し、郷土愛護の精神を忘れず、諸先輩方の築きあげてこられた伝統ある青木村消防団の輝かしい業績と消防精神を継承し規律を重んじ、消防技術の向上を図りながら、より一層の努力をする所存であります。

終わりに、本日ご臨席を賜りました来賓各位、並びに団員諸君の益々のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、式辞とい

平成二十四年青木村消防出初式 式辞

団長 佐藤 公孝



一年間の活動を

振り返って



村民の皆様に

は日頃より消
防団活動に対し
まして深い御理解と御協力を賜
り誠にありがとうございます。

一年間の活動を

振り返つて



日頃より

青木村においても集中豪雨による水害が発生しましたが皆様の御協力により被害を最小限に抑えることが出来ました。

我々消防団では、広報活動を

通じ、予防消防、防災の啓発活動に努めまいります。今後とも皆様の御理解と御協力を頂けます様、よろしくお願ひ致します。

最後になりますが、私達と一緒に活動してくれる団員を男女

未来を守るのはあなたです！
～消防団員募集～



※女性団員も、
募集しています。

お問い合わせ先
青木村役場 総務課 総務企画係
電話・情報電話番号
49-0111

問わず募集しております。興味のある方はお近くの消防団員等にご連絡をお待ちしております。

多くの新入団員に加入して頂けますようお願いします。

今後とも消防団に対しご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

ますようお願いします。
青木村消防団は村民の皆様が
安全で安心して暮らせる村 火
災、災害のない村にしていきた
いと思いますので、今後とも消
防団に対し御支援、御協力を賜
ります様、お願ひいたします。

一年間を振り返って

勞備長
若林
広明



A black and white portrait of a firefighter wearing a helmet and uniform, looking slightly to the right.

今年度警備長として任命を受け、早いもので一年が経とうとしています。振り返ってみると、今年は出動回数が少ない一年でした。これは、村民の皆様の防災に対する高い意識と消防団員の予防広報活動の賜物と感謝申し上げます。

警備班としましては、消防団行事の他、夏祭り・運動会といった村の行事にも参加してきました。皆の協力もあり、無事終わることが出来た事は嬉しく思います。

最後になりますが、団員の確保が難しい現状であります。一人でも多くの方が入団して頂けます様、各区の役員の皆様の御協力をお願い致します。

木においても今後ケリハ豪雨などの発生が危惧され、我々消防団も有事の際の対応力を高める必要に迫られています。

消防団では団員の減少が年々進み定員数の団員確保が困難な状況になつております。消防団の活動は決して楽ではありませんが、それ以上の達成感、仲間意識を得ることが出来ると思います。消防団では若者の力を必要としています。一人でも多くこの新入団員が加入していただき

消防団活動としましては、廿月に上小ポンプ操法ならびにラッパ吹奏が青木村で開催されました。また運動会にラッパのアトラクション、消防団主催によるバーレーボール大会、そして出初式と多忙でしたが消防団一

最後になりますが、団員の確保が難しい現状であります。一
人でも多くの方が入団して頂けます様、各区の役員の皆様の御
協力をお願い致します。